

Pour diffusion immédiate
Le 24 septembre 2013

La formation professionnelle et les ententes sur le marché du travail au cœur de la rencontre provinciale-territoriale

WHITEHORSE — La ministre de l'Éducation, M^{me} Elaine Taylor, participe aujourd'hui, à Toronto, à une réunion des ministres provinciaux et territoriaux responsables du marché du travail afin de discuter de la formation professionnelle et du renouvellement des ententes sur le marché du travail.

« Une main-d'œuvre qualifiée est essentielle à la croissance de notre économie », a indiqué M^{me} Taylor. « En tant que provinces et territoires, nous nous sommes engagés à fournir des programmes de formation professionnelle efficaces et à travailler ensemble afin que les travailleurs puissent accéder au marché du travail et que les employeurs puissent embaucher les travailleurs dont ils ont besoin. »

Cet été, à l'occasion de la réunion des membres du Conseil de la fédération, les premiers ministres ont chargé les ministres responsables du marché du travail d'améliorer la prestation des programmes liés au marché du travail et à la formation professionnelle, tout en mettant l'accent sur le renouvellement des ententes provinciales-territoriales sur le marché du travail.

Les ententes sur le marché du travail, qui se terminent le 31 mars 2014, sont conçues de façon à accroître l'employabilité et la participation des groupes sous-représentés, y compris les jeunes, les personnes ayant une incapacité, les Autochtones, les bénéficiaires de l'assistance sociale, les travailleurs âgés et les nouveaux immigrants.

« Les ententes sur le marché du travail ont représenté et représentent toujours une importante source de financement pour les programmes de formation et d'emploi à l'intention des personnes les plus vulnérables qui ont besoin d'un soutien supplémentaire », a ajouté Mme Taylor. « La réunion des ministres responsables du marché du travail nous donne l'occasion d'établir des principes communs en ce qui concerne le renouvellement des ententes sur le marché du travail et à l'égard de la façon dont ces ententes peuvent être structurées afin de répondre plus adéquatement aux besoins engendrés par la croissance économique du Yukon. »

Le gouvernement du Yukon a signé l'accord Canada-Yukon sur le marché du travail en 2009 et a reçu 5,9 millions de dollars entre 2009 et 2013.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Michele Royle
Communications
Éducation
867-393-7102
michele.royle@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-232

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.